
Robin`s Kids e.V.  
 
Tätigkeitsbericht des Vorstandes für das Jahr 2019 
 
Mitgliederstand am 01.01.2019 - 39 Mitglieder  
 
Neuzugänge 2019:  
 
Lisa Luckas, Tobias Post, Karsten Wolter, Alexander Wolter 
 
Austritte 2019: 
 
Thorsten Riemer, Nico Riemer, Kim Riemer, Janik Post  
 
Mitgliederstand zum 31.12.2019 – 39 Mitglieder 
 
Zum allgemeinen Jahresverlauf: 
 
Am 24.Februar 2019 hatten wir unsere Jahreshauptversammlung. Anwesend insge-
samt 18 stimmberechtigte Mitglieder. Neuwahlen standen in diesem Jahr nicht an.  
Die Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes für die Tätigkeit im Jahr 2018 
erfolgte einstimmig mit einer, bzw. vier Enthaltungen. 
 
Wie üblich wurde der allgemeine Jahresverlauf und der Finanzplan für das Jahr 2019 
besprochen / beschlossen.  
 
Auch in diesem Jahr haben sich die Mitglieder der Robin´s Kids an den Ausschrei-
bungs- und Monatsturnieren der Berliner Bogenvereine, u. a. dem Eisbärenturnier 
beim TSV Spandau 1860, der Fuchsjagd des PSV Berlin, dem Mittsommerturnier 
vom BSC Wannsee und der Fläminger 3D-Jagd nahe der Burg Rabenstein beteiligt. 
 
Hier die besten Ergebnisse:  
 
Eisbärenturnier:   Brina:   5. Platz  
                             Claudia: 7. Platz 
 
Fuchsjagd:         Brina:   3. Platz 
          Uwe:   5. Platz 
            Nils:            12. Platz 
          Tom:           15. Platz  
 
Mittsommerturnier:  Brina:  3. Platz 
    Tom:          10. Platz 
                                 Nils:             11. Platz 
 
Cloutturnier:              Nils:              1. Platz 
                      Brina:   2. Platz 
 
Fläminger Jagd:  Brina:             1. Platz 
    Nils:             8. Platz 
                                          Tobias:        15. Platz 
                                          Tom:            17. Platz  
 



LM 3D 1. BBS:   Brina:   1. Platz 
                              Claudia:  3. Platz 
 
Einen  Arbeitseinsatz in diesem Jahr gab es nicht so wirklich. Katrin hat zusammen 
mit Boon die Drainage für die Regenrinne vom Unterstand gebaut. Daggi und ich 
durften einer höchst interessanten Sitzung des SVBB beiwohnen.  
 
Viele Arbeiten werden aber leise und nebenbei im Hintergrund erledigt. Vielen Dank 
an alle, die sich das Jahr über in irgendeiner Form, sei es Laub zusammenfegen, 
Anhänger zum TÜV bringen, Plattform imprägnieren und was auch immer, um die 
Pflege und den Erhalt unseres kleinen Reiches kümmern. 
 
Nach langem Hin- und Her ist es uns dann auch gelungen, sieben neue Kinderbögen 
anzuschaffen.  
Ansonsten wurden Projekte wie Strohwand erneuern und ähnliches leider nicht in 
Angriff genommen. 
 
Zur Party zu seinem 50. Geburtstag hatte unser Celli am 12.05. geladen. Gefeiert 
wurde von 12.00 Uhr bis 00.00 Uhr in seiner Kirchengemeinde in Waidmannslust und 
in dem Zeitraum, in dem ich vor Ort war, kamen ständig neue Leute, natürlich auch 
mal wieder unsere Ordnungshüter, da sich die Anwohner sehr wenig mit der tollen 
Musik der Berlin Pipe Company anfreunden konnten, aber das tat der insgesamt gu-
ten Stimmung keinen Abbruch. 
 
Die für den 18.05. geplante Vereinsmeisterschaft mit Sommerfest kränkelte auf 
Grund geringer Beteiligung so sehr, dass wir uns kurzfristig entschlossen haben, das 
Ganze abzusagen. Es ist sehr schade, wenn sich die Organisatoren im Vorfeld so 
viel Mühe geben und es dann von den Mitgliedern nicht angenommen wird. 
 
Die 4. Schönholzer Bogenjagd war wieder ein Erfolg. Die Schützen haben den Par-
cours und die gute Verpflegung gelobt und auch organisatorisch lief es dieses Mal 
bedeutend besser. Ich denke auch, dass die von Katrin ausgesuchten Bogenschüt-
zen-Figuren und die von Brina gestalteten Urkunden gut ankamen. Es läuft! 
 
Unser Bogenstand bei der Burgerstürmung auf der Burg Ziesar erfreute sich wieder 
allgemeiner Beliebtheit und die Stimmung in unserem kleinen, aber feinen Lager war 
das ganze Wochenende über sehr gut. 
 
Die Weihnachtsfeier fand am 07.12.statt. Jeder hat etwas Leckeres mitgebracht, Bri-
na und Nils haben einen kleinen Parcours zur verspäteten Vereinsmeisterschaft ge-
stellt und Celli hat Preise besorgt, sich um kulinarische und kulturelle Highlights ge-
kümmert. Unser Weihnachtssingen muss sich hinter dem in der Alten Försterei nicht 
verstecken. 
 
 
Im Rahmen der Vereinsmeisterschaft konnten  
 
bei den Recken -  Heino der Unbeugsame 
bei den Maiden -  die Feuerfee  
bei den Jünglingen-  Liam 
die Konkurrenten in ihre Schranken weisen. 
 



Zum Schluss möchte ich im Namen des Vorstandes allen Planern, Kümmerern und 
Helfern ganz herzlich danken, die sich im Laufe des Jahres immer wieder um die Be-
lange des Vereins sorgen. 
 
 
 
Tom Little 
 
Im Namen des Vorstandes 
 
   
 
 
 


